



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	07 Januari 2025	Media	Haluan
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 07 Januari - 2025

MASIH DITUNDA DI SEBAGIAN BESAR KABUPATEN/KOTA Pariaman Mulai Laksanakan Program Makan Bergizi Gratis

PARIAMAN, HALUAN—Program Makan Bergizi Gratis (MBG) belum terlaksana secara menyeluruh di Sumatera Barat (Sumbar). Hanya Kota Pariaman yang melaksanakan pada hari pertama. Sementara sebagian besar daerah di Sumbar baru akan melaksanakan program unggulan Presiden Prabowo Subianto itu pada pekan depan.

Sebanyak 3.456 siswa sekolah, mulai dari jenjang TK, SD, SMP, hingga SMA negeri di Kota Pariaman telah menerima paket MBG tahap pertama pada Senin (6/1). Paket makanan siap saji tersebut disalurkan langsung ke 16 sekolah yang terdaftar sebagai penerima program.

Plt Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Pariaman, Masrimfi Noor mengatakan, pada hari pertama pelaksanaan MBG, pendistribusian paket makanan dilakukan dua tahap yaitu pada pukul 08:00 dan 10:00 WIB. Adapun menu yang dihidangkan berupa nasi, lauk pauk seperti ayam dan telur goreng, sayur, dan buah pisang. Setiap paket makanan disalurkan menggunakan wadah sekali pakai yang langsung dibuang setelah selesai makan.

“Hari ini (kemarin, **red**) adalah hari pertama pelaksanaan maka bergizi gratis untuk sekolah di Kota Pariaman. Berdasarkan pemantauan, menu makanan yang disediakan vendor cukup lengkap dan higienis,” kata Masrimfi.

Ia menyebut, MBG tahap pertama berjalan lancar dan sesuai harapan. Pihaknya juga sudah memantau proses memasak makanan yang dilakukan oleh Yayasan Asmaul Kalidamang selaku vendor yang telah ditunjuk pemerintah.

Menurut Masrimfi, kondisi dapur dan fasilitas memasak dari pihak vendor sudah mumpuni untuk menyediakan makanan siap saji yang bergizi untuk siswa di Kota Pariaman. Oleh sebab itu, ia berharap program ini dapat berlangsung dalam jangka panjang, hingga menjangkau seluruh siswa yang ada di daerah tersebut.

“Untuk saat ini, baru sebagian sekolah yang mendapat makan bergizi gratis. Harapannya, ke depan kita dapat memasukkan semua sekolah dengan jumlah total siswa kita yang berkisar 12.600 orang,” tuturnya.

Kepala SDN 17 Kampung

>>PARIAMAN hal 02

